

USSON-DU-POITOU - Concours de pétanque

# L'équipe Fraudeau-Babin vainqueur



135-02-03-2002

Vainqueurs et perdants réunis pour la photo.

DIMANCHE dernier, le temps plutôt clément a favorisé le déroulement du concours de pétanque en doublettes, sur un terrain fraîchement aménagé par les employés communaux d'Usson.

Pour ce rendez-vous, 96 doubles seniors et 13 doublettes féminines sont venues de 32 clubs représentant la Vienne, la Haute-Vienne, les Deux-Sèvres, la Charente. Un concours qui s'est terminé à la lumière des projecteurs. Vainqueurs en féminines :

l'équipe Boisseau-Royer (Bouresse) bat Deplechin-Tillet (Chasseneuil) : 13/8 ; l'équipe ussonnaise Thérèse David et Jacqueline Rojean ont perdu en demi-finale.

Seniors : l'équipe Fraudeau-Babin (Chasseneuil) bat Foussier-Buck : 13/12.

À signaler l'arbitrage impartial de Thierry Helias de Pressac qui a su régler rapidement les petits litiges.

Prochain concours en championnat mixte aura lieu le 19 mai à Usson.